



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Zum 60. Jahrestag der Sowjetarmee

Ständig auf Wacht für Frieden und Sozialismus

Von Admiral Waldemar Verner, Mitglied des ZK der SED,
Stellvertreter des Ministers für Nationale Verteidigung

Der 60. Jahrestag der sowjetischen Streitkräfte am 23. Februar 1978 wird in der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken, in den sozialistischen Bruderländern, von der internationalen revolutionären Arbeiterbewegung und von allen progressiven Kräften der Welt als ein Jubiläum von historischem Rang gewertet. Seit sechs Jahrzehnten erfüllen die Sowjetarmee und die sowjetische Seekriegsflotte ehrenvoll ihre geschichtliche Mission, das sozialistische Vaterland, die revolutionären Errungenschaften des Volkes zuverlässig vor jeder imperialistischen Aggression zu schützen und den Frieden zu verteidigen.

Getreu der
Leninschen Lehre

Bei der Schaffung und Entwicklung der sowjetischen Armee und Flotte ließen sich die KPdSU und die Sowjetmacht unbeirrt von der